

Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género

Internacionales



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 196
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 96	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/fabiola-yanez-denuncio-al-expresidente-argentino-alberto-fernandez-por-violencia-de-genero_64.php

**FABIOLA YÁÑEZ
DENUNCIÓ AL
EXPRESIDENTE
ARGENTINO ALBERTO
FERNÁNDEZ POR
VIOLENCIA DE GÉNERO**

Internacionales

Fabiola Yáñez denunció al expresidente argentino Alberto Fernández por violencia de género

"El abogado Juan Pablo Fioribello revela la intención de su cliente de presentar una denuncia penal contra el juez Julián Ercolini, acusándolo de agresiones físicas y amenazas persistentes."

Denuncias de Violencia de Género contra el Ex Presidente Argentino Alberto Fernández

Fabiola Yáñez, expareja del expresidente argentino Alberto Fernández, ha presentado una denuncia por violencia de género en contra de él. La denuncia se dio a conocer este martes tras la filtración de supuestos mensajes que documentarían agresiones hacia Yáñez, quien sería mostrada en imágenes golpeada.

Según el abogado de Yáñez, Juan Pablo Fioribello, la ex primera dama contactó al juez Julián Ercolini manifestando su intención de interponer una denuncia penal. "Quiero denunciarlo por el delito de los golpes que he recibido de parte de él y por las amenazas que vengo sufriendo", habría expresado Yáñez al magistrado.

La acusación fue formalizada ante el juzgado de Ercolini, quien a raíz de la misma decidió prohibirle la salida dÚltimas Noticias al exmandatario e implementar "medidas de restricción y protección" en su contra.

Esta denuncia surge a partir de la divulgación a los medios de comunicación de mensajes entre Yáñez y María Cantero, la secretaria privada de Fernández. En dichos mensajes, la entonces primera dama habría compartido detalles sobre las agresiones que recibió por parte de Fernández, además de incluir material fotográfico como evidencia.

Fioribello destacó que los mensajes fueron descubiertos en el marco de otra investigación que también lleva adelante el juez Ercolini, en relación a presuntos hechos de corrupción durante la gestión de Fernández. Esta investigación dio lugar a un peritaje en el celular de Cantero, donde se encontraron los mensajes relevantes.

El abogado indicó que, en una reunión virtual mantenida con Yáñez en julio, el juez Ercolini le informó sobre los mensajes hallados, pero Yáñez optó por no realizar denuncia alguna en aquel momento.

Fabiola Yáñez, de 43 años, y Alberto Fernández, de 65, mantuvieron una relación durante el mandato de este último, y fueron padres de Francisco en 2022. En la actualidad, Yáñez reside en Madrid junto a su hijo, mientras que Fernández continúa en Buenos Aires.

FUENTE: AFP

Imágenes

FABIOLA YÁÑEZ DENUNCIÓ AL EXPRESIDENTE ARGENTINO ALBERTO FERNÁNDEZ POR VIOLENCIA DE GÉNERO

Fabiola yanez denunció al expresidente argentino alberto fernandez por violencia de genero

Tags

Fabiola Yañez, Argentina, Alberto Fernández, violencia de género

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez*
- 4.8 *** *Alberto Fernández enfrenta serias acusaciones: imputado por lesiones graves, amenazas coactivas y agravantes en su contra*
- 4.4 *** *Maduro acusa a Milei de destinar fondos argentinos para financiar ataques de bots en contra de Venezuela*
- 4.4 *** *Campeonato Uruguayo: así quedaron los clasificados a copas internacionales y los equipos que bajan a la Segunda División*
- 3.9 *** *Se inauguraron en Rivera los nuevos juzgados especializados en violencia de género, con la intervención destacada de Argimón subrayando su relevancia*
- 4.2 *** *Nacional se consagra campeón del Torneo Intermedio tras una emocionante definición por penales*
- 3.5 *** *La Justicia emite orden de detención contra Nahitan Nández tras denuncias de violencia de género*
- 4.1 *** *Uruguay refuerza su lucha contra la piratería con una nueva legislación innovadora*

4.7 * *Fisco argentino realiza 165 allanamientos por presunta evasión*

3.9 * *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*

Comentarios

Franco López

16-08-24 19:45

La verdad que esto es una vergüenza, cada vez más escándalos y menos seriedad en la política.

Uno se pregunta qué más va a salir a la luz. Es desastrozo.

Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf